

# 北中だより 7月号

## 自主・自律・自己実現

茨木市立北中学校

北中学校がめざす生徒像

### 豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒

#### 保護者の皆さまへ

日中は気温が30℃前後まで上昇する日も多くなってきました。新型コロナウイルス感染拡大防止の取り組みとともに、熱中症への対応も必要になっています。

大阪府においては、20日に緊急事態宣言は解除され、まん延防止等重点措置に移行することになりそうですが、まだまださまざまな我慢を、生徒も家庭も学校も地域も強いられる生活が続きます。そのような状況の中ですが、北中学校では、日常の授業をはじめ、GIGAスクール構想によるひとり一台のパソコンを活用した学習やさまざまな学校行事を進めてまいります。つきましては、急なお願い等、保護者の皆さま

には引き続き、ご支援ご協力をお願いすることが多々あると思われませんが、なにとぞよろしくお願いいたします。



オンラインによる集会等でスタジオを整備して有効活用しています。

#### 全校生徒がパソコンを自宅に持って帰りました。

6月4日（金）に、全校生徒がGIGAスクール構想でひとり1台割り当てられたパソコンを自宅に持って帰りました。オンラインで簡単な課題を、自宅で確認し提出するという練習も実施しました。ご家庭におきましては、Wi-fiの設定等ご支援ありがとうございました。生徒の皆さんは、学校でも家庭でもそして将来社会に出てからも、本やノート筆箱を開けるのと同じように、パソコンを利用してさまざまな取り組みを進め生活していくことになっていきます。普通に身近にある道具として上手く使って、日常を便利に豊かにしてください。



#### 生徒総会もオンラインで

今年度は生徒総会もオンラインで実施しました。今年度の生徒会の方針やスローガン「高め合おう お互いを！ 認め合おう 個性を！」の確認や各委員会の方針等もわかりやすく工夫して配信されていました。

